

## Volaris se incorpora al índice FTSE4Good

- *El índice FTSE4Good está diseñado para medir el rendimiento de las empresas que demuestran sólidas prácticas ambientales, sociales y de gobierno.*

**Ciudad de México, 8 de febrero de 2023.** Volaris, la aerolínea mexicana de ultra bajo costo que opera en México, Estados Unidos, Centro y Sudamérica, ha sido incluida en el índice de sostenibilidad FTSE4Good.

Creado por el índice global y el proveedor de datos FTSE Russell, el índice FTSE4Good está diseñado para medir el rendimiento de las empresas que demuestran sólidas prácticas ambientales, sociales y de gobierno (ESG, por sus siglas en inglés), y sus evaluaciones se basan en el desempeño en áreas como Gobierno Corporativo, Salud y Seguridad, Anticorrupción y Cambio Climático.

“La aviación de bajo costo ha probado su valor en la industria nacional y es fundamental que todos nuestros esfuerzos aseguren la viabilidad del modelo de negocio por muchos años más, satisfaciendo las demandas de nuestros grupos de interés, mientras marcamos el camino hacia un desarrollo sostenible”, comentó Enrique Beltranena, presidente y director general de Volaris.

Entre las acciones que llevaron a la aerolínea a ser listada por primera vez en el FTSE4Good destacan los esfuerzos en el combate al cambio climático, al establecer metas de reducción de emisiones contaminantes, firmar el compromiso #FlyNetZero de la IATA para la descarbonización de la industria hacia 2050, la disponibilidad de datos sobre las emisiones de carbono de la compañía y su estrategia de cambio de flota por aeronaves más ecoeficientes.

También fueron tomadas en cuenta distintos compromisos, como el de IATA #25by2025 para incrementar la presencia de mujeres en puestos de liderazgo y áreas subrepresentadas, la alianza de la aerolínea con ECPAT-The Code para prevenir y combatir los delitos de explotación sexual comercial de niñas, niños y adolescentes en los viajes y el turismo, la transparencia en las prácticas del gobierno corporativo y la emisión del primer bono ligado a sustentabilidad en el mercado mexicano.

\*\*\*

**Acerca de Volaris:** Controladora Vuela Compañía de Aviación, S.A.B. de C.V. (“Volaris” o la “Compañía”) es una aerolínea de ultra-bajo costo, con servicio punto a punto que opera en México, Estados Unidos de América, Centro y Sudamérica. Volaris ofrece tarifas base bajas para estimular el mercado, ofreciendo servicio de calidad al cliente y una vasta opción de productos. Desde que comenzó a operar en marzo del 2006, Volaris ha incrementado sus rutas de 5 a 200 y su flota de 4 a 118 aeronaves. Volaris ofrece más de 500 segmentos de vuelos diarios en rutas que conectan 43 ciudades en México y 28 ciudades en los Estados Unidos de América, Centro y Sudamérica con una de las flotas de aviones más modernas en México. Volaris se enfoca en los pasajeros que visitan a amigos y familiares (VFR), viajeros de negocio preocupados por el costo del viaje y personas que realizan viajes de placer en México, Estados Unidos de América, Centro y Sudamérica. Volaris ha recibido el premio de Empresa Socialmente Responsable (ESR) durante trece años consecutivos. Para más información visite: [www.volaris.com](http://www.volaris.com).

**Contacto exclusivo para medios de comunicación**

Alonso Rodríguez | [arodriguez@gcya.net](mailto:arodriguez@gcya.net) | 55 5435 9243